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HAST DU LUST BEI EINER VERANSTALTUNG MITZUMACHEN? 
Das Thema ist Mitbestimmen in der Politik. Du hast Ideen und Interesse an dem Thema?  
Dann melde dich bei uns. Die Veranstaltung dauert 2 Tage.
WIR SPRECHEN ÜBER DIE THEMEN:

	• Was wünscht du dir von der Politik?
	• Was möchtest du in Deutschland ändern?
	• Was möchtest du für ein besseres Zusammen∙leben tun?
	• Bei welchem Thema möchtest du mitmachen?

WIR BIETEN DIR:

Verpflegung, Unterkunft und Ausstattung

WER KANN MITMACHEN?

	• Du bist zwischen 18 und 27 Jahre alt.
	• 	Du lebst in Nordrhein-Westfalen.
	• Und du hast Interesse an diesen Themen.

WANN IST DIE VERANSTALTUNG?

Vom 10. bis 11. September 2021

WO IST DIE VERANSTALTUNG?

VielRespektZentrum 
Rottstraße 24-26, 45127 Essen

Du möchtest mit uns die Veranstaltung  
vorbereiten? Oder du möchtest bei der  
Veranstaltung mitmachen?

DANN MELDE DICH MIT EINER  
E-MAIL BEI:

theresa.peters@kircheundgesellschaft.de 
sina.resch@kircheundgesellschaft.de


